

## U18 Spieltag

Zwei männliche und eine weibliche U18 Mannschaft empfing am Samstag die TG Offenbach zum ersten Heimspieltag in der U18.

Aufgrund des parallel stattfindenden U13-U15 Bundeslehrgangs und des verlängerten Wochenendes gingen die männlichen Teams ersatzgeschwächt jeweils zu fünft an den Start. Die TG Offenbach entschied alle drei Partien gegen die Pfungstädter Mannschaften für sich. Lediglich die Mannschaft vom TSV Pfungstadt 2 zwang die TGO in die Satzverlängerung, musste sich aber mit 11:13 geschlagen geben.

Die U18 Mädels setzten die männlichen Teams immer wieder unter Druck, für einen Satzgewinn reichte es am Ende nicht.

Das interne Duell zwischen der älteren TSV Pfungstadt 1 und der jüngeren TSV Pfungstadt 2 Mannschaft, die aus der aktuellen U16 besteht, verlief zu Beginn spannend. In beiden Sätzen setzte sich durch weniger Eigenfehler und einem sicheren Spiel das jüngere Team durch und entschied das Spiel mit 11:6, 11:7 für sich.